



Perkembangan Ekonomi Kreatif

Dorong Ekonomi Masyarakat Melalui Sektor Unggulan

SUNGAI RAYA--- Sekretaris Daerah Kabupaten Kubu Raya, Yusran Anizam mengapresiasi perkembangan sektor-sektor unggulan ekonomi kreatif di Kubu Raya. Sektor ini mencakup wisata kuliner, seni tari, tata rias, kerajinan, dan beraga. industri Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) yang berkembang pesat.

Yusran menilai, peningkatan signifikan ini, merupakan bukti sinergi yang baik antara pemerintah daerah dan masyarakat dalam memajukan ekonomi kreatif sebagai salah satu penggerak ekonomi daerah. "Kontribusi terbesar berasal dari industri pengolahan yang merupakan bagian dari ekonomi kreatif masyarakat, dengan sumbangan mencapai sekitar 34 persen terhadap Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) Kabupaten Kubu

Raya," kata Yusran baru-baru ini, usai menghadiri perayaan Hari Ekonomi Kreatif Nasional Tahun 2024 di Equator Park, Desa Jeruju Besar, Kecamatan Sungai Kakap.

Yusran menjelaskan perkembangan ini tidak lepas dari dukungan pemerintah daerah dan tingginya kesadaran masyarakat terhadap potensi besar sektor ekonomi kreatif. Dia menggambarkan bahwa inisiatif ini merupakan upaya kolaboratif yang terus terjalin erat antara pemerintah dan masyarakat untuk memaksimalkan potensi ekonomi kreatif demi kesejahteraan bersama.

"Dari sisi pemerintah kabupaten, kami sangat peduli dengan pengembangan ini. Kami terus melakukan berbagai upaya

pembinaan bagi masyarakat agar dapat mengoptimalkan potensi yang ada," ucapnya, menekankan pentingnya peran pemerintah dalam mendukung pelaku ekonomi kreatif.



Yusran Anizam

Pemerintah Kabupaten Kubu Raya, lanjutnya, juga menjalin sinergi dengan berbagai mitra untuk memaksimalkan sumber daya yang ada. Berbagai atraksi dan event digelar di destinasi wisata lokal guna menarik minat wisatawan

dan memperkuat posisi ekonomi kreatif sebagai salah satu pilar ekonomi daerah. "Ekonomi kreatif tidak hanya meningkatkan kesejahteraan masyarakat, tetapi juga menambah daya tarik Kubu Raya sebagai destinasi wisata yang potensial. Ini adalah bidang yang terus kami kembangkan," jelas Yusran.

Salah satu prestasi yang membanggakan adalah keberhasilan desa wisata di Kubu Raya masuk nominasi di tingkat nasional. Yusran menyatakan bahwa pencapaian ini bukan hanya menjadi kebanggaan bagi masyarakat Kubu Raya, tetapi juga untuk Provinsi Kalimantan Barat secara keseluruhan. "Mari kita terus bersama-sama memperjuangkan kesejahteraan ekonomi masyarakat melalui ekonomi kreatif," pungkas Yusran. (ash)